

Zum zweiten Mal regiert eine Frau die Asberger Schützen

Dagmar Sartowski holte den Rumpf von der Stange

Moers. Am vergangenen Samstag wurde für die Asberger Schützen ein neuer König gesucht - und gefunden.

Bei herrlichstem Sonnenschein begrüßte der Vorsitzende Friedhelm Jung - in Anwesenheit aller Vereinsschützen sowie Gastvereine - die stellvertretende Bürgermeisterin Erika Scholten. Mit Schüssen auf die Krone des „Vogels“ eröffnete Erika Scholten das Vogelschießen.

Bereits nach 45 Schüssen holte sich Karl-Heinz Grothe den Kopf des Vogels. Weitere 214

Schüsse waren notwendig, den linken Flügel abzuschließen. Norbert Krüger erhielt mit dem 293 Schuss den rechten Flügel. Erst nach weiteren 203 Schüssen war der Schwanz des Vogelsfällig.

Nun wurde auf den Rumpf des Vogels geschossen und damit ein neuer König ermittelt. Sechs Vereinsmitglieder wollten gerne die Königswürde ergattern, und mit dem 44. Schuss war es soweit: Asberg hat nun mit Dagmar Sartowski eine neue Königin. Somit wird nun zum 2. Mal in Asberg eine Königin, nach Karin Kuhn (1993) regieren.



Dagmar Sartowski beim Königsschuss. Mit dem 44. Schuss fiel der Rumpf. Damit regiert nach Karin Kuhn im Jahr 1993 zum zweiten Mal eine Frau die Asberger Schützen.